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Zitat von DB4 

Karten gegen Dresden gehen übrigens sehr gut weg. Liegt evtl doch sehr viel am Tag
des Spieles und am Gegner.

Stand jetzt würde ich sagen schon mehr verkauft wie gegen Bielefeld waren und wir
haben ja noch etwas hin

Ist mir auch aufgefallen. Auch auf der Gegengeraden ist schon einiges verkauft.

Natürlich bringt Dresden auch sehr viele Leute mit. Haben jetzt zum normalen Gästekontingent
schon Block 27 und 29 voll, und auch Block 31 geht gut weg.

Ich schätze, dass sie am Ende den kompletten Unterrang der Südkurve füllen werden.

Könnten dann doch mal wieder 35.000 Zuschauer werden.
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